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Pauta da reunião
1. Aprovação da pauta desta reunião;
2. Aprovação das Súmulas das Reuniões 283, 282, 281 e 279;
3. Composição da Comissão Eleitoral para deflagrar o processo de eleição dos
representantes discentes do colegiado do Campus Florianópolis;
4. Proposta de regulamentação para a escolha dos representantes da sociedade
civil conforme definição do Regimento Interno Art.2º, § 7º;
5. Esclarecimentos sobre o despacho da Correição acerca do Processo
n.23292.022124/2020-12. Assunto: 025.11 - PROCESSOS DISCIPLINARES - a
pedido da conselheira Fernanda Simoni Schuch.
6. PAT 2021
Abertura da reunião: O presidente do Colegiado, diretor Zízimo, deu as boas
vindas a todos os membros e convidados e apresentou os pontos de pauta.



Primeiro ponto – Aprovação da pauta desta reunião; A conselheira Maria da
Conceição propõe inversão da pauta, pois o último ponto de pauta deve ser
analisado primeiramente. O presidente Zízimo coloca em regime de votação.
Empatados os votos, Zízimo autoriza que a professora Fernanda se manifeste
acerca da importância ou não de alteração na ordem da pauta, uma vez que o ponto
de pauta diz respeito a um pedido de esclarecimentos da própria professora
Fernanda. Fernanda passa a argumentar sobre o porquê da alteração e sobre os
demais pontos serem dependentes dessa análise inicial. Zízimo decide pela
alteração da pauta e passa a palavra para a Professora Fernanda.
Quinto ponto (a ser apreciado fora da ordem inicial) - Esclarecimentos sobre o
despacho da Correição acerca do Processo n. 23292.022124/2020-12. Assunto:
025.11 - PROCESSOS DISCIPLINARES - a pedido da conselheira Fernanda Simoni
Schuch. Fernanda passa a contextualizar o caso. Fernanda informa que o colegiado
recebeu um documento que causou certo espanto quanto à representação discente
nas reuniões do colegiado. Fernanda informa que provavelmente houve uma
denúncia e houve um processo administrativo de PAD. Há desdobramentos no
documento, que trata da colação do discente e também sugere que seja realizada
uma nova integração de representação da sociedade civil. Fernanda alega que
causa espanto o documento citar que não foi encontrado documento (portaria) que
comprove a participação do membro externo no Colegiado, entretanto, esse
membro externo participou da posse, no auditório do Campus, numa cerimônia
aberta ao público. Fernanda informa que apesar de haver despacho de correição,
não houve uma discussão interna, sobre a participação dos membros envolvidos.
Fernanda afirma que esses membros são necessários no colegiado, cada segmento
é importante para defender seus pares. Fernanda informa que o seu pedido de
esclarecimento é nesse sentido. São 03 (três) perguntas: Saber como essa
denúncia acabou virando uma solicitação de admissibilidade de processo
administrativo; porque não foi encontrado esse documento (portaria); porque que
essas duas pessoas foram excluídas deste colegiado, não estão mais participando
das reuniões e isso não foi discutido pelo próprio Colegiado. Letícia solicita a
palavra e passa a reproduzir algumas reflexões produzidas pelo grupo de
conselheiros, com exceção do professor Adriano, que estava em licença de
capacitação. Letícia passa a tecer manifestações do grupo de conselheiros acerca
da legitimidade do grupo e das representatividades, para assim manter a estrutura
democrática do Colegiado do Campus Florianópolis. Letícia alerta que os
conselheiros estão preocupados com as questões legais levantadas. Zízimo faz
manifestações sobre as alegações da Fernanda e da Letícia. Zízimo informa que a
questão da representação discente foi colocada em pauta anteriormente para
apreciação do Colegiado. Zízimo alega que não há explicações por ele a serem
dadas, que as informações estão no despacho da procuradoria e que há previsão no
Regimento de duração de 01 (um) ano de mandato. Zízimo informa que como
presidente deverá cumprir o parecer da procuradoria no despacho da correição.
Zízimo abre inscrições para manifestações. Rogério, Conceição, Bruno, Letícia e
Paula estão inscritos e tecem suas manifestações. O presidente Zízimo tece
considerações respondendo aos conselheiros. Novas inscrições para manifestações
são realizadas. Fernanda, Conceição, Rogério e Bruno estão inscritos. Conceição e
Letícia solicitam o desligamento do Colegiado. Encaminhamento: Zízimo esclarece
que primeiro será recomposto o Colegiado e após a recomposição será revisto o
Regimento interno do Colegiado do Campus Florianópolis.
Segundo ponto - Aprovação das Súmulas das Reuniões 283 e 282. Súmula 283
aprovada, com as correções da professora Fernanda. Adriano Heis solicita
abstenção de aprovação da súmula 283, pois não estava presente devido à licença
de capacitação. Bruno também se absteve. Súmula 282 aprovada, com alterações
sugeridas pelo professor Adriano Heis. Encaminhamentos: Súmulas 283 e 283
aprovadas com alterações sugeridas.
Terceiro ponto - Composição da Comissão Eleitoral para deflagrar o processo de
eleição dos representantes discentes do colegiado do Campus Florianópolis; Zízimo



entende que se a eleição é de representante discente será necessário ter na
comissão eleitoral representantes discentes. Fernanda faz manifestação e sugere
que já se faça uma eleição complementar para recompor o Colegiado, já que faltam
demais membros no Colegiado. Adriano tece considerações conforme estabelece o
Regimento interno do Colegiado do Campus. Rogério faz considerações. Paula faz
considerações. Fernanda acha importante a recomposição temporária do Colegiado
para apreciação das demandas necessárias que surgirão. Zízimo faz considerações
que não há previsão no Regimento. Rogério faz considerações apontando que no
regimento do CONSUP há previsões nesse sentido e que se poderia usar os
regulamentos por equivalências. Fernanda sugere que o Colegiado atenha-se a
necessidade imediata e faça a recomposição com urgência, deixando para
dezembro um novo pleito geral. Bruno faz manifestação e também pede
desligamento do Colegiado. Zízimo solicita que Bruno fique no Colegiado até a
eleição de recomposição e que ele participe do pleito eleitoral. Bruno concorda.
Paula questiona se essa eleição seria para mandato tampão ou por 2 (dois) anos.
Fernanda responde que no seu entendimento seria melhor fazer o mandato tampão,
para após fazer as eleições gerais de todos os membros do Colegiado e facilitar a
validade dos mandatos. Zízimo faz considerações. Adriano relembra que o
Regimento foi previsto em um momento sem a Pandemia, que considerava o ano
letivo normal, portanto, deve-se levar em consideração a situação emergencial que
se está enfrentando. Fernanda entende que se deve fazer o mandato tampão para
todos os membros, pois são todos urgentes. Rogério faz sugestão de separar as
representações para apreciação. Adriano sugere que se faça eleição definitiva para
os discentes. Paula concorda com Adriano. Zízimo encaminha para votação as
proposições: Mandato discente de 1 (um) ano ou Mandato discente tampão.
Votação: Por maioria mandato discente de 1 (um) ano. Rogério faz considerações
acerca de um questionamento ao procurador sobre a necessidade do mandato
tampão. Zízimo faz manifestação no sentido de encaminhar uma consulta ao
procurador para respaldar a decisão do Colegiado. Encaminhamentos: Será
encaminhada uma consulta à Procuradoria para obter as orientações acerca da
forma de eleição que deverá ser realizada para recompor o Colegiado. E numa
próxima reunião - Extraordinária, será indicado os nomes da comissão eleitoral.
Quarto ponto - Proposta de regulamentação para a escolha dos representantes da
sociedade civil conforme definição do Regimento Interno Art.2º, § 7º; Zízimo informa
que será necessário encaminhar uma consulta à sociedade externa para a indicação
de nomes e já existe uma proposta que não foi apreciada. Proposta 1: I -FIESC;
II-ACATE; III-SESI-SC; IV-ACIF; V-CREA-SC; VI- CRT-04; VII-COREN ou Proposta
2: Os mesmos da proposta 1 acrescentando o SINASEF; Secretaria de Educação
da Região e Federação de trabalhadores da Educação. Votação: Por maioria
venceu a proposta 1. Encaminhamentos: Será encaminhada uma consulta à
sociedade externa para a indicação de nomes.
Sexto Ponto - PAT 2021 ; Zízimo passa a palavra à Roseléa. Roseléa passa a
apresentar as planilhas do PAT; Fernanda sugere que primeiro se consulte o
Conselho de Gestão. Encaminhamento: Ponto de pauta não foi apreciado. Será
encaminhado primeiramente ao Conselho de Gestão e depois voltará ao Colegiado.
Informes: Marcio solicita informe para registrar desculpas por não participar da
última reunião que foi aprazada para o período da manhã e que estaria dando aula
no período.
Encerramento: Não havendo mais manifestações, o presidente deu como
encerrada  a reunião.




